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改めて「運動会延期」へのご協力のお願い      

 　　　　　　　　

　　　　　　　　　  （地区の方へのお知らせ）運動会は10月21日（土）実施 

 

　先週は特に、これまでにない暑さを経験しながらの日々でした。運動会に向けて、子どもたちの練習が

ままならない状態でした。これからも続くであろう暑さを考慮したとき、このまま続行することはできな

いと判断し、「延期」と決めました。 

　これからの予定に、様々な影響があります。全ての方が100％満足いくような変更にはならないことは

十分承知の、苦渋の決断でした。これから、最大公約数を求めて調整しながら学校運営を進めてまいりま

 す。

　特に配慮が必要と考えているのが、４年生の「合唱」（10月20日）と金管バンドの「演奏」（10月25日）

です。（２学期当初の学校だよりNo.10で「運動会の延期は考えていない」としたのは、この二つが大きな

要因です。）延期を決めた今、“公開研究発表会（10月4日）”に加えて“４年生と金管バンドの子どもたち

 と指導者の負担過重への対応”が、最大の配慮事項となりました。

 　保護者の皆様にもご承知おきいただきたく、内部事情ではありますが書かせていただきました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第3回ＰＴＡ総務委員会（8月24日）報告 

　　２４日（木）に第３回ＰＴＡ総務委員会が開催されました。今年度の各学年や各部の動きも合わせて

 お知らせいたします。

 

　ＰＴＡ活動                          

      ①学年行事〔1年生5月20日学校探検〕〔2年生6月3日和菓子づくり〕〔3年生5月27日みそづくり〕 

〔4年生6月10日レク＆バスケ教室〕〔5年生7月8日平清水焼〕 

 〔6年生8月6日花笠パレード参加(有志)、11月コサージュづくり〕
 

②生活部　・交通安全指導〔毎月1回実施〕　・資源回収〔5月13日〕〔10月14日〕 
 

 さらなる変更　個別面談の日取り 

 

 　　上記の事情により、個別面談の日取りをさらに

 　変更させていただきたく、お願い申し上げます。

 

 　１０月２３日（月）　振替休業日（21日（土）運動会の振休）

 　　　　２４日（火）　金管バンド＝出演前日の練習時間確保（放課後）

 　　　　２５日（水）　山形市吹奏楽発表会〔桜田小金管バンド出演〕

 　２６日（木）　個別面談（１～６年生）14：05～16：15

 　２７日（金）  個別面談（１～６年生）14：05～16：15

 　３０日（月）  個別面談（１～６年生）14：05～16：15

　３１日（火）　個別面談（１・２年生）〔人数が多いため〕

この期日をもとに調

整していただき、再

度、都合が悪い日時

を９月１日までお知

らせください。

先週のお知らせをもとに、すでに

連絡をいただいている保護者の方

には、再調整のお願いです。



 

 ③保体部　・ＰＴＡレク大会〔中止〕 　・グラウンドの草取りを実施〔8月19日〕

・運動会当日係、テント撤収等への協力　・市Ｐ連ソフト大会参加予定〔10月22日〕 
 　　　

④文化部　・広報紙「さくら」〔69号は6月発行済。３月発行70号に向けて準備中〕 
 

⑤母親委　・サロン桜田〔9月給食試食会〕　・体育着を譲る会〔7月に実施済。今後も計画中〕 
 

 ⑥事務局　・だがしや楽校〔11月3日に実施する。詳しくは後日お知らせ〕

・子ども110番の確認（幹事対応）、危険箇所の確認（各家庭にアンケート予定） 

　　→『安全マップ（平成30年4月発行）』を改訂する際に反映させる　 

　 

　学校からの提案に対して 

 

【提案①】学校に電話がつながる時間帯の変更　【７：３０～１７：３０】  　→　決定 

 

 

 

【提案②】３年生自転車教室を「ＰＴＡ親子行事」に移行したい  →　未決（今後検討） 

 

         〈親子行事に移行したい理由〉

           ○自転車使用入門期の子どもたちを、より多くの大人で継続して見守るため 

               ～子どもたちの安全意識や自転車技術を保護者同士が十分把握し、ご家庭で 

                 の継続した指導につなげたい～ 

        

    ○保護者と子どもたちの交通安全意識をより高めるため

       ～今までのルールや改正されたルールを親子で確認し、ご家庭での継続した 

         指導につなげたい～

 

        〔役員の方からのご意見〕

 ○保護者が全面的に運営するのは、ハードルが高すぎる。

○趣旨（より多くの保護者に実態を見てもらい、家庭での安全指導につなげる）は分かるが、

 来年度からすぐは無理がある。

○まずは学校でやっているものにより多くの保護者に参加してもらえるよう工夫するなど、

 段階的に移行に向けて計画してほしい。

 ○役員以外の方からの協力は、かなりハードルが高いのが実態。役員の負担が大きすぎる。

                 ↓

    　　　上記のご意見を受け、12月総務委員会で報告できるよう、11月までに学校の考えを示す。

 9月4日からの予定

   １０月１４日（土）資源回収     ☆４年生以上の児童参加をお願いします。 

　１回目はコロナ禍開けで、職員も子どもたちも保護者の皆さまも少々戸惑いがありな

がらの実施でした。２回目はより順調に行えるものと思います。ご協力、お願いいたし

ます。詳しい案内は後日配布いたします。。


